

# 平成29年度 親睦旅行(9/13)

## 神戸牛と神戸南京町散策(日帰りコース第2班)

参加者は全部で51名であったため、観光バス2台で行って来ました。嬉野が8:15、白山が8:45、安濃が9:30に出発して途中で大津と吹田パーキングで休憩。



目的地である「神戸牛専門店 栄吉」に到着したのは12時回ったぐらいでした。



専用のポーズを覚えてもらい記念撮影！！  
目の前で焼く神戸牛(ドリンク付き)をおいしくいただきました。



「神戸牛専門店 栄吉」定員の皆様が店の外までお見送り！  
ご丁寧にありがとうございました(ToT)/~~~  
ごちそうさまでした！！

昼食後は「南京町」にて食べ歩きに出発。神戸牛で満腹になりましたが、横浜、長崎と並ぶ日本三大中華街だけに、別腹で小籠包や豚まん発祥の店などで食べ歩きしてしまいました。。。



帰りの道中は満腹感と遊び疲れで皆さんお休みモード。安濃に到着したのは18時を回っていました。今回の親睦旅行を通して施設の同僚だけでなく、法人内の他施設の職員とも親睦を深められたと同時に、明日からの活力になったと思います。

名阪近鉄バスの皆様もお疲れさまでした。楽しい時間をありがとうございました。